

本校教職員の紹介

合志楓の森中学校だより



楓の聲

R7.4.21(第1号)
文責:高田 幸伸

第五回 入学式を挙行しました。

令和七年度、開校五年目がはじまりました。

四月八日(火)就任式・始業式を行いました。

就任式では、十名の転入された先生方との顔合わせを行いました。つづいて実施した始業式では、生徒たちに次のことをお話ししました。

一つ目は、命を大切にすること。

まずは自分の命、そして他の人の命を大切にすること、一人一人かけがえのない命であること。

二つ目は、夢や目標を持ち挑戦すること。

様々なことに積極的に挑戦して、経験を積んでほしい。挑戦してみないと分からることがある。失敗は、成功への経験値であること。

三つ目は、一人で抱え込まないこと。

悩みやきつい思いを誰かに話すことで、心が整理されたり、落ち着いたりするので、とにかく勇気をもって誰かに話してほしいと伝えました。



↑ 就任式の様子

↓ 入学式の様子



四月九日(水)、第五回入学式を数多くのご来賓の皆様や保護者のみなさま方にご参列いただきました。

新入生が入学し、本校は全校生徒三百六十九名となりました。

新入生代表のあいさつでは、「環境の変化や新しく始まる部活動に対する不安も少しあります」が、四年間同じ校舎で、先輩方の姿を見てあこがれを持っていたので、私も中学生になれることをとても嬉しく思います。そして、そんな先輩方のようになるために、自分らしく主体的に行動できるようにしていきたいです。」中略「新しい学校生活は少し不安もありますが、それ以上上の期待や楽しみな気持ちでいっぱいです。これからの中学校三年間でたくさんの人と出会い、協力し合いながら過ごしていきたいです。」と力強く誓いの言葉を述べていきました。



↑ 職員紹介の様子

※この箇所には、名前などの個人情報が掲載されているため掲載は、控えさせていただきます。

※学校生活の様子や様々な情報は、本校HPに随時、掲載していますので、こちらもご覧ください。



学校HPのQRコード